

Chargenschulung – Gewässer in Laxenburg

28.02.2022 von CB



Einsätze am und im Zusammenhang mit Gewässern fordern jährlich mehrmals auch die Einsatzkräfte der Freiwilligen Feuerwehr Laxenburg.

Das Gemeindegebiet von Laxenburg ist von zahlreichen Bachläufen durchzogen, die Hochwassergefahr durch die Schwechat vorhanden und diverse Teiche werden touristisch genutzt. Starkregenereignisse, Gewässerverunreinigungen, Hochwasserereignisse und Assistenzleistungen für andere Blaulichtorganisationen, machen Feuerwehreinsätze immer wieder erforderlich.

Deswegen fand am Samstag, 26. Februar 2022, eine Chargen- und Sachbearbeiterschulung der Freiwilligen Feuerwehr Laxenburg statt. In einem Theorievortrag wurden die vorhandenen Einsatzmittel besprochen.

Besonderes Augenmerk wurde auf die Ortskunde gelegt, beziehungsweise die teilweise historisch gewachsenen ober- und unterirdischen Wasserläufe des Ortsgebietes und des Schlossparks anhand von Karten- und Fotomaterial erkundet. Anschließend fand eine Begehung der wichtigsten Wehre und Wassergabelungen im Schlosspark, Industriezentrum und Ortsgebiet statt. Zahlreiche aufgetretene Fragen konnten in diesem Zusammenhang beantwortet werden.

Insgesamt nahmen 12 Chargen- und Sachbearbeiter der Feuerwehr Laxenburg an dem Schulungsvormittag teil.

-



-

